

Oh auserwaehlte Scharlach,

gab es aus den noerdlichen Regionen bisher kaum frohe Kunde zu vermelden - Svelts ist noch immer in den Haenden der Inquisio, der Zirkel in G. ist in alle Winde zerstreut -, so kann ich euch nun immerhin von meinen beachtlichen Fortschritten berichten.

Der Kontakt zu M. besteht weiterhin und auch wenn dieser doch die meiste Zeit auf Reisen ist, habe ich sein Vorhaben im Nebelwasser fest im Blick. Mehr noch, er schaeztz meinen Rat.

Zudem werde ich versuchen, mir beim Weidener Baeren Gehoer zu verschaffen. Die Hex' stellt allerdings ein ernstes Problem dar, sie ist mehr als sie auf den ersten Blick zu sein scheint.

Ich hoffe euch damit frohe Kunde ueberbracht zu haben,
ehrfurchtsvoll und dem Meister zu Ehr',

Gnitzer

8

Scharlach,

wie angebenndigt ist der Hammer plaziert worden. Das Volk der Angroschim wird sich ueber Jahrzehnte hinweg durch Streit und Zwiſt untereinander schwaechen, letztendlich wird ein Krieg unausweichlich sein. Warten wir die Tage ab, die da kommen werden.

Dem Meister zu Ehr',
Brababer

♫

Oh werter Erhabener Brabaker,

wie bekannt kuenden die prophetischen Schriften des Thamos Nostriacus von der Rueckkehr des Meisters, durch das Wirken des grossartigen Liscom Ghosipar sine dubio bewiesen. Durch meine in extenso ausgefuehrte Examinatio bin ich ausserdem zu der Erkenntnis gekommen, dass die Schriften sogar noch darueber hinaus gehen: Sie verkuenden, was in den Monden – velleicht gar Jahren oder Jahrzehnten? – nach der Rueckkehr des Meisters passieren wird. Dies gilt, soweit ich dies beurteilen kann, auch fuer die bekannten Orakelsprueche von Fasar.

Ich zähre als Exemplum die Verse 4 und 5 aus dem III. Spruch der Al'Anfanischen Prophezeiungen und fuehre sie im Folgenden naeher aus:

4. Wenn die Diener und die Krieger den Platz für die Nacht teilen, werden die Lande erbeben und drei Tore aufgestossen, und es werden wahre Pforten des Grauens sein!
5. Dann wird erscheinen der Dritte der Sieben Gezeichneten und sein Zeichen wird sein die zweite Haut und dass Wissen um SEINE Macht!

Sino dubio handelt Vers 4 von eurem aktuellen Vorhaben, Erhabener.

Den Sinn des 5. Verses konnte ich indes noch nicht detectieren. Sind die Gezeichneten als "Freund" oder als "Feind" zu bezeichnen? Welche Rolle spielen sie bei der Rueckkehr und dem Wirken des Meisters? Die Sachlage ist alles andere als conclusioniert. Nur ein Exemplum: Liscom Ghosipar fand das Rubinauge – meiner Meinung nach sine dubio das Erste Zeichen! – und nutzte es bei der Befreiung des Meisters – ein "Freund", sicherlich. Doch der jetzige Traeger ist sino dubio ein "Feind", man denke nur die Ereignisse im Norden Aventuriens oder Jene, die erst kuerzlich in Fasar stattgefunden haben.

Ich werde mich in den naechsten Monden auch weiterhin intensiv mit der Examinatio der prophetischen Schriften befassen, doch ohne die Moeglichkeiten der Beni al'Kufāb wird dies ein langwieriger und muehsamer Prozess sein.

(...)

Oh erhabener Brabaker,

auf dem Festland haben einige wichtige Ereignisse stattgefunden, die ich euch berichten moechte:

I. Der Zirkel der Veluriaten in Almada wurde ausgehoben, das Attentat auf die Capitale schlug fehl. Kugler und Parese konnten entkommen, die anderen Mitglieder sind tot oder in Gewahrsam der Graven Gilde. Der Zirkel wird bisher aber lediglich als lokales Phaenomen wahrgenommen.

II. Die Aktivitaeten der Beni Kitab wurden ebenfalls aufgedeckt. Al'Achani wurde von Atherion ausgeschaltet, Blutsaeufer fand in den Ruinen den Tod. Der Schueler des grossen Liscom Ghosipars konnte entkommen und wird seine Studien an anderer Stelle fortfuehren.

III. Frohe Kunde erreichte mich indes aus dem Reich des Adlerthrons: Die erhabene Auserwaehlte Brabakerin pflanzte dort die Saat des Roten Todes und erwartet bereits in wenigen Wochen das Erbluehen der siechenden Gabe Mishkharas. Dies sollte das Reich der Horas-Buhle empfindlich schwaechen.

Ich wuensche euch alles Gute und viel Erfolg bei eurem Vorhaben auf der Insel.

Dem Meister zu Ehr',
Reisender

Ⓟ

I. Mylthornius von Festum

Erster Gezeichneteter, Träger des roten Auges. Starke Aktivitäten in Weiden (Stichwort Akademie zu den Nebelwässern), generell auf dem gesamten Kontinent untrübig. Exilmaraskaner, stammt aus Festum.

Magisch potent. Eindeutig zu erkennen am roten Auge, dem blauen Magierstab mit Drachenkopf sowie einen ihn ständiger begleitenden Taschendrachen.

II. Ungrimm Eisenfaust

Baron zu Menzheim, starke Aktivitäten in Weiden und den Zwergenbergen. Kontakt zum Weidener Herzog. Stammt aus Xorlosch.

Kampferfahren und gefährlich. Eindeutig zu erkennen am Menzheimer Wappen (weißer Schlüssel und weißer Bierkrug auf grauem Hintergrund) sowie einer stark magischen Art.

III. Wulf Steinhauer

Starke Aktivitäten über den gesamten Kontinent verteilt (und auf Maraskan), vermutlich Agent der K&JA, Kontakt zu Nemrod. Besitzt Wohnung in Gareth. Stammt aus Andergast.

Kampferfahren und gefährlich. Schwer zu erkennen, eindeutiges Merkmal ist sein schwarzer Hartwurzharisch.

IV. Roban Loken

Schmied und Gründungsmitglied des Ralja-Ordens der Ascandeariten. Hauptsächlich in Almada und dem Horas-Reich aktiv. Wohnsitz in Thien, Almada. Stammt aus Nostris.

Kampferfahren und gefährlich. Schwer zu erkennen, eindeutiges Merkmal ist sein Kriegshammer aus blauem Stahl.

Achorhobai, Weisser Wurm , der du die Tage der bleichen Sonne beherrschst, mächtiger und weiser Diener Agrimoths, Herr der erzenen Tiefe, grosser Alchimist; Dir befehle ich im Namen deines Herrn Agrimoth und bei Deiner Furcht vor der Grossen Schlange, bei der Dreizehn, bei den blutroten Schatten von Guruk-Phaor und beim verfluchten Adamanten von Na'Phai, bei den vergifteten Seen von Ydaboreth und den sieben verschollenen Obelisk des Rastobukan, bei den tiefenden Schluchten von Lamet'ikan und den lichtlosen Stollen von Torugan, Erscheine oh Vielgehoernter!

Erscheine, Oh Grosser Alchimist!

Erscheine, Oh Herr der erzenen Tiefe!

Erscheine, Oh Weisser Wurm!

Erscheine, Oh Achorhobai!

Erscheine und nimm diesen Berg in Besitz, auf dass er der Sitz deines Hauses sein werde!

Grabe dich durch die Innereien der sterbenden Urmutter und entreisse ihr das wahre Erz!

Nimm das Leben dieser 101 Menschen oh Achorhobai und gib uns dafuer das wahre Erz, dass sich nur hier im toten Leib der Urriesin findet! Verdaue ihre Essenz und gib uns dafuer magisches Endurium!

Zersetze ihre Hoffnung und bring uns dafuer das schwarze Gold!

Loese ihre Seelen auf bis nur noch Staub uebrig ist um in der Seelenmuehle Aeon ueber Aeon zermahlen zu werden!

Nimm dir all ihre Essenz, nimm sie begierig auf verschlinge sie, das Sein von 101 Menschen und sei dafuer auf ein Jahr und einen Tag hier!

Diene uns auf diese Zeit all jenes Leiden soll allein Dir gegeben sein!

All ihre Aengste seien Dein!

All ihr vergebliches Flehen sei Dein!

All ihr Schmerz sei Dein!

So nimm all diese Opfer an und diene uns hier auf ein Jahr und einen Tag!

Erhebe Dich, Achtgebentter, Viergehörnter, Diener zweier Herren, Vereiniger der schwarzen Elemente. Du bist das Leben aus dem Leben, der unaufhaltsame Wald, der Baum der auf der See wurzelt. Erhebe dich, Ma'Hay'Tam!

Erhebe Dich im Namen der fünf Elemente, die Agrimoth und Charyptoroth untertan sind. Erhebe Dich und wachse im Namen von Ut-Kai und Yadbret-Yam.

Erhebe Dich, Ma'Hay'Tam!

Werter Urdo von Gisholm,

wir kommen mit unserem Vorhaben auf dieser zwölftmal verfluchten Giftinsel ausserordentlich gut voran. Bald schon sollten wir in der Lage sein, den Daemonenwurm zu rufen und so die steingewordene Sternenkraft abzubauen.

Wenn alles nach Plan laeuft werden Perilax und ich wohl schon in wenigen Wochen mit dem Schmieden der Schwarzen Schwerter beginnen können. Die Andergasterin, die ihr mir damals ueberantwortet habt, hat sich als ausserordentlich hilfreich erwiesen. sie ist zu wertvoll, um sie bei einer Beschwörung zu verwenden, das Wohl!